
Protokoll der Fachschaftssitzung
Fachschaft Mathematik

9. Mai 2018

Beginn: 18:00
Ende:
Anwesende: Simon, Dennis, Peter, Marc, Florian E., Nadine T., Jonas L., Catrin, Christian,

Martin, Max Rac., Kate, Joni, Justus, Gabriel, Saskia
Redeleitung: Dennis
Protokoll: Simon
Newsletter:

Post
• Wir haben zwei Plakate für das 50-jährige Jubiläum der Partnerschaft mit dem Lycée de Lyon
und für das GetOut-Programm bekommen.
• Wir haben eine Wahlhelferliste für die Hochschulwahlen bekommen. Diese soll bis Montag gefüllt
werden, tragt euch ein!
• Das CHE-Hochschulranking ist da.
• Die FS Psychologie führt vom 07.06.–15.06. eine Typisierungsaktion für Knochenmarkspenden durch.
• Wir haben Werbung für den „Let diversity click“-Fotowettbewerb erhalten.
• Es werden noch Freiwillige für die Abschlussfeier am 15.05. gesucht. Die freien Slots sind
19:30–21:30 sowie 21:15–23:00. Bei Interesse schreibt an fachschaft@mathebau.de.
• Das erneute Treffen des LuSt mit Professor Weihe hat stattgefunden, wir müssen uns noch einlesen.
• Der Senatsausschuss Lehre hat uns wegen der Änderungen am englischen Master angeschrieben,
die Sitzung ist allerdings schon vergangen.
• Der Wahlausschuss hat unsere Vertrauensperson Dennis zur Bekanntgabe der zugelassenen Listen
am 14.05. um 10:00 eingeladen. Wenn jemand anderes hingehen will, wendet euch an Dennis.

Termine Datum
WOrT 14.05.+17.05.
TUDay 16.05.
Aufräumen 19.05. 10:00
2.OWO-Plenum 22.05.
FSK bei uns 24.05.
FBR 25.05.
Absolventenfeier 25.05.
Hochschulwahlen 11.06.–15.06.
Matheball 30.06.
MMA 12.07.
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Sibi und
Peter wa-
ren bei
Herrn Reif
um über
das Ver-
halten
von Frau
Zybell
während
der letz-
ten Be-
rufungs-
kommis-
sion zu
sprechen.
Herrn Reif
ist ihr
Verhal-
ten auch
aufge-
fallen und
empfiehlt
uns, mit
Frau Zy-
bell di-
rekt zu
reden.
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Arbeitsaufträge Zuständigkeit
Feedback Studibefragung Peter iwann
Seminarhäuser buchen Nadine Das FaSer findet vom 13.07 bis zum 15.07.

statt. Bei Interesse meldet euch bald bei nadi-
ne@mathebau.de. Nadine kümmert sich auch wei-
terhin um die nächsten Termine.

Auswertung Jonas L. läuft
Sprechstundentool Flo G. läuft
Hygienebox Saskia läuft
EMS Nadine, Tabsi Es wurde mit einem Übungsleiter gesprochen, dieser

will mit Herrn Paffenholz reden.
Klinke Jonas T. Die Klinke wurde für heute angekündigt, kam aber

noch nicht.

TOP 1: Seminar-Eval
Wir haben kein Feedback von unseren Vertretern in der Evaluierungskommission bezüglich der Eva-
luierung von Seminaren bekommen. Wir finden auf dieser Sitzung niemanden, der sich des Themas
weiter annimmt.

TOP 2: Tischgekloppe
Das Tischgekloppe ist deutlich weniger geworden, wir wollen aber auch in Zukunft darauf achten.

TOP 3: Aufräumen
Die Fachschaftsräumlichkeiten müssen wieder aufgeräumt werden, wir legen den 19.05. um 10:00 fest.

TOP 4: Universitätsversammlung & Hochschulrat
Die Universitätsversammlung hat getagt. Die Amtszeitbeschränkung des Senates wurde klarer defi-
niert. Zudem wurde die Findungskommission für den neuen Präsidenten oder die neue Präsidentin
bestimmt.
Einige studentische Vertreter haben sich mit Mitgliedern des Hochschulrates getroffen, um unter an-
derem über das Außenbild der TU zu sprechen.

TOP 5: Veranstaltungskalender
Wir freuen uns, dass Malte sich dazu bereiterklärt hat, eine Fachschaftsgruppe im zentralen Veran-
staltungskalender der TU anzulegen.

B-TOP 6: → siehe B-Teil

TOP 7: Wahlhelferliste
Die Hochschulwahlen finden bald statt. Wir suchen noch Helfer, tragt euch bitte bis Montag in die im
Fachschaftsraum aushängende Liste ein.
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Auch nach
dem Um-
zug an
die Licht-
wiese hät-
ten wir
gerne noch
Räume
am Cam-
pus Stadt-
mitte,
zum Bei-
spiel für
Sprech-
stunden
von Ser-
vicever-
anstal-
tungen,
die voll-
ständig
dort statt-
finden.
Wir hät-
ten ger-
ne Räu-
me, die
komplett
als of-
fener Übungs-
raum für
uns blo-
ckiert sind.
Zudem
ist in der
neuen Stu-
dienord-
nung die
AuD nicht
mehr ver-
pflich-
tend im
Neben-
fach In-
forma-
tik, so-
dass sie
nicht mehr
zwingend
verscho-
ben wer-
den muss,
um das
Neben-
fach stu-
dierbar
zu hal-
ten.

Da sich
die Brief-
kästen
der Fach-
schaft im
Sozial-
raum be-
finden,
hätten
wir ger-
ne einen
Schlüs-
sel für
diesen.
Dies ist
jedoch
nicht mög-
lich, da
das glei-
che Schloss
auch für
andere
Räume
verwandt
wird. Wir
wollen
darauf
hinwir-
ken, dass
der So-
zialraum
in Zu-
kunft nicht
mehr ab-
geschlos-
sen wird.
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TOP 8: Stuss
Der Studienausschuss hat getagt. Die zentralen QSL-Mittel-Anträge müssen bald eingereicht werden.
Zudem wurde der Athene-Preis entschieden.

TOP 9: Vereinssatzung
Es wird gerade an einer neuen Vereinssatzung gearbeitet, um Entscheidungsprozesse besser zu definie-
ren. Zudem soll der Verein in Zukunft die Fachschaftssitzung regelmäßig über Aktuelles informieren.

TOP 10: TUDay
Fast alle studentischen Helfer beim TUDay haben Nebenfach Informatik. Wir suchen noch Wirt-
schaftsmathematiker und Lehrämtler. Bei Interesse meldet euch an justus@mathebau.de.

B-TOP 11: → siehe B-Teil

B-TOP 12: → siehe B-Teil

TOP 13: KoMa
Bei der KoMa zeichneten sich Schlafplatzprobleme ab, diese sind aber wahrscheinlich erledigt.
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